



Der Landtag von Baden-Württemberg und die Landtagsverwaltung trauern um

## Herrn Ralf Streckfuß

der am 29. April 2015 im Alter von 50 Jahren verstorben ist.

Herr Streckfuß war über 27 Jahre lang bei der Verwaltung des Landtags von Baden-Württemberg tätig. Die Landtagsverwaltung verliert mit ihm einen engagierten und zuverlässigen Mitarbeiter, der wegen seines technischen Sachverständnisses, seiner Hilfsbereitschaft sowie seines offenen und freundlichen Wesens äußerst geschätzt war.

Mit tiefer Betroffenheit nehmen wir Abschied.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

**Wilfried Klenk MdL**  
Präsident des Landtags  
von Baden-Württemberg

**Ralph Geißer**  
Vorsitzender des Personalrats